

FOCUS

AUTREMENT... UN CHALLENGE PHOTOGRAPHIQUE ENTRE VOISINS !

Avec Les Géants d'Isières, la Maison Culturelle d'Ath initie une nouvelle version de Focus aux Villages ! Ce projet dynamique vous invite à réaliser, ensemble, de grandes fresques, joyeuses mosaïques colorées à l'image du village.

L'idée ? Retrouvez vos voisins et photographiez-les !

Nous comptons sur l'ensemble des habitants pour récolter plus de 100 photos au total. La fresque sera inaugurée dans les prochains mois lors d'un petit événement pour se retrouver, puis exposée durablement dans le village.

Pour participer, il vous suffit de :

1. Faire une belle photo de vos voisins et vous faire photographier en retour.
2. Envoyer vos deux meilleures photos par famille à focusisieres@mcath.be avant le 1^{er} mai en identifiant les personnes photographiées par leur adresse et leur nom.

Voici quelques consignes pour vous guider :

- Utilisez un appareil numérique: le vôtre, celui du voisin... (Thomas : 0474/44.50.75)
- En dernier recours, vous pouvez utiliser un smartphone, mais surtout sans zoomer.
- Photographiez votre sujet de la tête aux pieds, devant chez lui, entre 1,50m et 3m de distance.

Besoin de conseils ? Un tutoriel vidéo, disponible sur www.mcath.be/focus-villages, vous explique tout ce que vous devez savoir.



FAITES CIRCULER L'INFO DANS LE VILLAGE POUR QUE LE DÉFI SOIT RELEVÉ À TEMPS!

INFOS : 068 68 19 99 – FOCUSISIERES@MCATH.BE - WWW.MAISONCULTURELLEDATH.BE